



82 チームの頂点！

「読売旗争奪県西部地区少年野球夏季大会」
でニュー長瀬ドラゴンズが優勝



7月3日、市民総合運動公園（坂戸市）で「読売旗争奪県西部地区少年野球夏季大会 本大会の部（6年生中心）」の決勝が

行われ、ニュー長瀬ドラゴンズが見事勝利！この大会で初めて優勝を飾りました。今後、11月に開催される埼玉県読売少年野球ウィナーズカップに出場します。

地元チーム3位入賞！

「第13回国体記念毛呂山町長杯
小学生女子ソフトボール大会」



7月2日・3日・10日の3日間、大類ソフトボールパークで小学生女子ソフトボール大会が開催され

ました。県内の16チームが参加し、熱戦の結果、地元・毛呂山ウィングスレディーズが見事3位に入賞しました。

東日本ブロック代表に！

毛呂山ボーイズが全国大会出場



硬式少年野球の毛呂山ボーイズが、東日本ブロックの代表として、8月9日から

大阪市で開催される、「第47回日本少年野球選手権大会」への出場が決まりました。全国147チーム中16チームが出場する「小学生の甲子園」と呼ばれる熱戦に挑みます。

MOROYAMA PHOTO SNAP NEWS

みて、いっぱい採れたよ！

町立保育園のジャガイモ掘り

6月30日、町立保育園2園・39人の園児が、ジャガイモ掘りを体験しました。園児たちは、掘り当てたジャガイモを見るたびに「先生、採れたよ！」



と大喜び。楽しく農業を体験しました。採れたジャガイモは、カレーや肉じゃがにして、美味しく食べました。

田ころがしで雑草退治

川角小学校5年生の除草体験

7月6日、川角小学校の5年生が、今年5月に田植えを行った田んぼで「田ころがし」を使った除草を体験しました。「田ころがし」とは、先端に水車の歯のような板がついた農機具で、名前のとおり田んぼの中を転がしながら土をかき混ぜ、コナギなどの雑草を除去する道具です。

児童たちは、初めて触る農機具の扱いを楽しみながら、真剣に除草を行いました。



生命と身体を守る 救急医療体制を充実

派遣型救急ワークステーション調印式



6月2日、西入間広域消防組合と埼玉医科大学が「派遣型ワークステーション調印式」を行いました。

「派遣型救急ワークステーション」とは

救急要請に迅速に対応するため、救急車を病院に待機させる制度です。一刻を争うようなけが・病気の救急



要請の際には、救急車に医師が同乗して出勤し、救急隊員では行う事ができない高度な医療を早期に行うことで、救命率の向上を図ります。

西入間広域消防組合では、現在、平日の午前9時から午後4時まで救急車を埼玉医科大学急患センターERに待機させています。

また、待機中の消防職員は、病院実習を受けることで、知識や技術を磨いています。

福祉フェスタ 2016

地域で支える在宅医療講演会

6月12日、丸木記念福祉メディカルセンターで「福祉フェスタ 2016」が開催されました。講演や、「住み慣れた地域で暮らそう」を題材にパネルディスカッションを行い、



パネラーとして毛呂山町出身のタレント、ダンカンさんが登場。ご自身の経験から、住み慣れた地域での在宅医療の重要さをお話いただきました。

お囃子のリズムで 山車の曳きまわし

毛呂本郷夏祭り

7月16日、上町保育園跡を中心に、「毛呂本郷夏祭り」が開催されました。このお祭りは、少なくとも江戸時代後期から毛呂本郷地区で開催され、約150年の歴史があります。曳きまわされた2台の山車や、今年からメイン会場となった上町保育園跡地には、自由に乘れて太鼓を叩ける滝ノ入地区の山車もあり、多くの人が夏のお祭りを楽しみました。

また、毛呂駅前では2台の山車の曳き交わせが行われ、身近で観るお囃子や3mを越える山車の迫力に、大人から子どもまで、多くの人が盛り上がりました。



七夕まつりも同時開催

毛呂本郷夏祭りにあわせて、ゆずの里商店街の「七夕まつり」が開催されました。訪れた人は、かき氷や加盟店の出店とともに、色とりどりに飾られた「七夕飾り」を観ながら、夕暮のひと時を楽しみました。

また、曳きまわしから帰ってきた山車が七夕飾りの前に勢ぞろい。3台の山車と七夕飾り、毛呂本郷囃子で、お祭りは最高の賑わいをみせました。



学校給食で『瀬戸大也選手』を応援！

学校給食にオリンピック開催国のブラジル料理&瀬戸大也選手の応援給食が登場

7月5日・6日、町立小・中学校の学校給食に、瀬戸選手が出演するリオデジャネイロオリンピック開催国の「ブラジル料理」と、「瀬戸大也選手の応援メニュー」が登場しました。児童、生徒たちはスタミナ満点で美味しい給食を食べ、元気いっぱいの様子でした。



7/5(火)開催国
ブラジル料理

①チーズパン、②コーヒーミルク、③カンジャ・デ・ガリーニャ、
④コシーニャ風コロッケ、⑤アボプリンニャのサラダ

3種のブラジル料理を味わえるメニューでした。

③カンジャ・デ・ガリーニャは、ブラジルでは日本の雑炊のような料理ですが、今回はお米の量を控え水分を多くし、スープとして食べました。

カンジャ・デ・ガリーニャを食べて…

日本の雑炊よりも、スープ状なので、食べやすく美味しかったです。

ブラジル料理を食べて…

瀬戸選手にも食べてもらって、元気をつけてオリンピックに望んでほしいです。他の国の料理も食べてみたいになりました。



竹内里奈さん・関口紗星さん (毛呂山中2年)

瀬戸選手、全力を尽くして帰ってきてください。毛呂山中の卒業生としてとても尊敬しています。私たちも全力で応援しますのでがんばってください！



7/6(水)がんばれ!
瀬戸大也選手応援メニュー

①ごはん、②牛乳、③ゆずの香りのスタミナ豚汁、④飛び魚の竜田揚げ、⑤元気もりもりほうれん草のごま和え、⑥白桃ゼリー

瀬戸選手をイメージした料理や、毛呂山町の産物を使った献立でした。特に、④飛び魚の竜田揚げは、瀬戸選手が飛び魚のごとく泳いで、活躍することを願っての献立です。

飛び魚の竜田揚げを食べて…

瀬戸選手が飛び魚のように速く泳げるように応援します。

スタミナ豚汁を食べて…

毛呂山産なので、栄養が沢山ありいつもの何倍も元気になりました。



二ツ森遥斗くん、津田明日香さん (泉野小6年)

泉野小のぼくたち、わたしたちの自慢の先輩、オリンピックでも力強い泳ぎで金メダル目指しがんばってください！